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PENSAMENTOS IMPORTANTES APÓS 5 ANOS DE CONTATO (PRTGS)

Mari Swaruu: Olá novamente. Eu sou Mari Swaruu. Obrigado por se juntar a mim mais uma

vez.

Já se passaram cinco anos desde que os Taygeteanos e Swaruu de Erra começaram a

compartilhar suas informações online.

Eles vinham conversando com muitas pessoas já há anos antes disso, mas de uma maneira

mais pessoal e com resultados mistos. Embora eu entenda que eles não tinham nenhuma

expectativa, pelo menos no início.

Foi um longo processo de aprendizagens para ambos os lados, mas só posso escrever sobre o

que aconteceu deste lado, e o meu melhor sobre o que aconteceu do outro. E tenho

consciência de que sou apenas a mais nova aqui, pois cheguei a bordo há pouco mais de um

ano, não muito tempo atrás.

Sinto que um dos maiores problemas nos últimos cinco anos foi confiar nas pessoas erradas,

mas além disso, também sinto outro problema significativo, é que meus antecessores estavam

mais interessados em agradar seus entrevistadores do que em liderar e dar a informação de

forma ordenada e focada.

Isso provavelmente aconteceu porque, no início, ninguém deste lado queria compartilhar

qualquer informação com o grande público. Insistiram, sob o argumento de que a informação

era valiosa demais para não ser compartilhada e publicada.

Isso criou um padrão de pensamento em meus antecessores de que todos os seus

espectadores estavam lhes dando um favor ao publicar informações taygeteanas em seus

canais em plataformas de comunicação.

Então, Swaruu e Anéeka tinham que estar satisfeitas e agradecidas a todos os seus

espectadores, portanto, criando a ideia de que elas tinham que agradá-los. Isso porque Swaruu

e Anéeka vêm de um serviço holístico à outras sociedades, portanto, ambas eram "agradadoras

de pessoas".

Mesmo que seja verdade, que os dois entrevistadores iniciais se revelaram bons amigos,

merecedores de gratidão por si só, o verdadeiro problema surgiu quando um terceiro e quarto

entrevistadores não tão simpáticos, não tão sábios, apareceram, porque Swaruu e Anéeka

https://www.youtube.com/watch?v=11v3p2zE-Ho


passaram aquela ideia de precisar agradar e agradecer aos entrevistadores só porque eles

também querem publicar informações em seus canais, não vendo a real motivação por trás

deles, e com isso criando uma receita para o desastre.

Os meus antecessores deram informação a toda a gente, sem saber se mereciam ou não, sem

pensar também, no que fariam com ela, deram e deram até não poderem dar mais, desabando

em exaustão, não só porque gastaram tantas horas online, mas também porque estavam

conversando com muitas pessoas ao mesmo tempo.

À medida que desabavam em burnouts e exaustão, faziam com que seus entrevistadores

sentissem que suas expectativas não foram atendidas, causando frustração e raiva neles. Isso

não é culpa dos entrevistadores, eles eram o que eram em seu próprio nível baixo de evolução

espiritual. É mais culpa dos meus antecessores, que não impuseram ou colocaram algum limite

saudável antes ou durante o contato. Colocar regras e limites não é dar menos, é preparar o

palco correto para poder dar ainda mais de forma saudável. Isso também beneficiará ambos os

lados sem prejudicar ninguém.

Os meus antecessores funcionavam numa mentalidade de serviço aos outros e só sabiam dar,

dar e agradar às pessoas tanto quanto, possivelmente, quem conversou com eles; apenas

limitados pelas próprias regras de contato e engajamento da Federação. Sem essas regras

teriam dado ainda mais. E muitos mais deram, e tanto a ponto de nem estarem aqui por mais

tempo, eles não estão mais entre os vivos.

Este serviço as outras mentalidades só causou uma terrível retribuição, porque na Terra o

serviço puro aos outros torna-se uma forma de escravidão. Deixe que isso se afunde.

Enquanto vivemos em uma sociedade holística plena, onde as pessoas vivem em pleno serviço

às outras mentalidades, não há problema porque esses outros também terão em mente seus

próprios interesses, criando assim um equilíbrio saudável entre todos os membros, que eles

cuidam um ao outro.

Mas na Terra isso não acontece porque cria um tipo de "você deve dar porque é sua obrigação

ética, e eu recebo apenas porque vivo na mentalidade da falta e da escassez, porque sofri

muito". Mentalidade dinâmica que acabará drenando o lado doador, causando assim a

escravidão.

Isso aconteceu porque não houve nenhuma forma de retribuição, nenhuma forma de

verdadeira cooperação, onde ambos os lados tivessem suas necessidades satisfeitas; porque

ambos os lados são pessoas, e ambos os lados têm necessidades.

Isso foi muito pior, porque a maioria das pessoas na Terra na chamada "comunidade ufológica

espiritual"; "comunidade da Nova Era", se você prefere, pensam que os extraterrestres são

todos seres poderosos que devem à humanidade, e eles devem ajudá-los a sair de seus

problemas e fora de sua miséria. Mas não!

A maioria dos ETs são apenas mais pessoas como você, com seus problemas, desejos e

necessidades, tentando fazer com que suas vidas façam sentido e tentando fazer com que

realizem seus objetivos. Como Anéeka disse uma vez em 2016: "O extraterrestre mais difícil de

aceitar é aquele que se parece com você no espelho".

Isso não poderia ser mais preciso. Mas entendo que tem sido um aprendizado para os dois

lados. Não só para o lado que dá a informação e para o lado que recebe, o lado editorial; mas



também o público em geral que teve que se adaptar ao simples fato de que Taygeteanos e

Swaruunianas estão aqui, agora, e eles estão conversando.

Nem é importante se eles confiam que essa é uma informação verídica ou não. Não é

importante para mim, quem acredita em mim ou não. Eu sei que a maioria não, especialmente,

os chamados especialistas, e eu estou perfeitamente bem com isso, e estou porque o que eles

dizem não pode mudar o fato de quem eu realmente sou, minha vida e experiências dentro e

fora desse planeta chamado Terra.

Não importa o que digam, ainda estou escrevendo essas palavras no meu quarto, em órbita

com uma bela vista da Terra do espaço na minha janela à minha esquerda agora.

O simples fato é que alguém, algum grupo, com uma perspectiva estelar única, está falando e

muitas vezes, contrariando o que foi formalmente entendido pelos chamados especialistas.

Mesmo a nossa mera existência contradiz os especialistas que controlarem e tentarem

monopolizar a verdade.

Meus antecessores cometeram o erro de buscar validação, talvez, ignorando totalmente como

funciona a mentalidade humana, em geral; e como essa mentalidade em geral é controlada

pelos grupos oficialmente nomeados, que supostamente estudam contatos extraterrestres e

informações.

E eu sei que eles buscaram validação e apreciação do grande público, porque essa era a única

retribuição que eles poderiam receber, e quando não conseguiram, sentiram-se muito

magoados, porque todos os frutos de seus esforços foram percebidos por eles, como em vão.

É impossível viver buscando validação o tempo todo, principalmente, quando se fala de

assuntos altamente polêmicos, então, vejo isso como mais um efeito colateral nocivo de uma

mentalidade de agradar as pessoas.

As pessoas que vêm de um serviço holístico aos outros, sociedade não-terrestre, não podem se

misturar com a maioria das pessoas na Terra, porque essas estão ainda funcionando em um

modo de sobrevivência que as mantém a serviço da mentalidade de si mesmos. Os resultados

podem ser, e têm sido, letais para os não-terrestres. É por isso que estou seguindo meu próprio

caminho com meu próprio projeto, com esse canal (no Youtube), e não estou disposta a

cometer os mesmos erros.

Estou publicando essas informações de uma forma mais progressiva, do menos para o mais

complicado, e estou publicando tudo isso de forma focada, com poucas ou nenhumas

distrações.

Mas, em geral, acho que um dos conceitos mais importantes, se não o mais importante a ser

tirado de todos os cinco anos de publicação de projeto, é o fato de que existem outros

humanos no espaço, e muitos, e muitos mais. Simples assim.

Parece simples e inocente, mas as implicações são enormes. Isso significa que você foi

enganado por talvez milhares de anos. Ela significa que a população da Terra está sob

percepção e controle da mente para alcançar uma auto validação, auto corroboração, auto

sustentação ao reino do mundo da realidade, que só pode ser válido em seu próprio contexto.

Você pode chamar isso de 'Matrix na Terra'.



Minha informação é o que é, e eu a escrevo porque não nasci naquele planeta, então não

posso cair na mesma mentalidade e nas mesmas ideias que mantêm essa Matrix unida. Porque

já vi e vivi outras experiências fora da Terra.

Eu sei que muitos de vocês por aí, ouvindo agora, gostariam de falar comigo, e eu sei que a

maioria de vocês são belas almas avançadas de quem eu amaria ser amiga, mas neste

momento, eu não posso iniciar nenhum tipo de comunicação direta, porque não é saudável

para mim, como apenas expliquei o porquê acima. E também porque, embora eu tenha alguma

ajuda técnica aqui dos meus amigos, estou fazendo todo esse trabalho, essencialmente,

sozinha, e eu ficaria, severamente, sobrecarregada. É por isso que eu tenho a seção de

comentários desativada, espero que você entenda.

Com muito amor,

Mari Swaruu.


